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いちがんまる通信 
 

 

   

今回も委員による授業参観の後に、いちがんまる会議を開催いたしました。 

 会議では、学校でのあいさつの様子についての報告と、課題解決のための具体策をグループで協

議しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域協働学校 ふじみ野市立上野台小学校 学校運営協議会 

いちがんまる除草 

地域コーディネーターの中村様にご準備いただき、10/２４(土)に、いちがんまる会議

委員の各団体の皆様による、いちがんまる除草を実施しました。地域の力で、すっかり見

違えた校庭や校舎の周りを見て、子どもたちも、地域とともにある上野台小学校を実感し

ています。ご協力、ありがとうございました。 

 

令和 2年度 第 3回いちがんまる会議を開催しました 

協議より「あいさつについての具体策」 

・家庭でも使える「合言葉」があると良い。 

・家庭や地域へのアピールもできるよう、正門わきに横 

断幕を掲げてみてはどうか。 

・大人からのあいさつで、子どもだけでなく、まちが良く

なる。世代間交流につながる。地域での働きかけを。 

・登校班では班長があいさつをすれば班員も続く。ピンポ

イントで上級生に、上手にあいさつを促せないか。 

     

・担任は教室で待っているため、登校する児童一人一人に話ができている。 

・校舎に入る前に、健康観察カードを担任以外の教職員でチェックしている。このチェ 

ックもあいさつの機会として声をかけている。声をかけていると、じわじわとあいさ 

つができる子が増えてきている。 

 

学校より 登校時の様子 



 

 

 

 

 

 

 

「ふるさと学」「学年行事」実施しています！ 

児童の体験の機会を減らさないよう、感染症対策を取りながら、ふるさと学

や、三密を避けられるよう工夫した学年行事を実施しています。 

・パラスポーツ「ボッチャ」体験 （4 年生） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・学年運動会（学年行事） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おやじの会 「植樹祭」 

今年の 3 月に植樹してもらった木々は 

すくすく育ち、どんぐりの実もいくつか 

つきました。 先日、植樹祭を実施し、 

それぞれの木に看板をつけてもらいました。 

市のスポーツ推進委員に指導してもらい、ボッチャに挑戦しました。 

例年とは違う運動会となりましたが、子どもたちは元気いっぱい取り組みました。 

学校花壇 秋バージョン！ 


